
校名

（准）校長名

日時

会場

　府立都島第二工業高等学校　本館２階　中会議室

出席者(委員）

開催場所

木下会長、　良原副会長、 桒根委員、　堤委員、　虫本委員

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立都島第二工業高等学校
府立都島工業高等学校（定時制の課程）

青木　健至

開催日時 令和４年12月15日（火）　18：00　　～　19：00

次回の会議日程

令和５年２月中旬予定

府立都島第二工業高等学校　本館２階　中会議室

出席者(学校） 青木校長、小西教頭、辻首席、時光教務主任、渡部生徒指導主事

傍聴者 　０名

議題等(次第順）

欠席者（杉之内委員）

（１）「令和4年度 学校経営計画及び学校評価」中間報告について
（２）「令和４年度　授業アンケート」中間報告について
（３）「スクールミッション」（案）について
（４）「学校自己評価」の質問項目について
（５）本校の現況について
（６）その他

（１）「令和4年度 学校経営計画及び学校評価」中間報告について
　　　・校長より、現在の取組・進捗状況の報告
　　　・良原副会長より、いじめアンケートの実施時における配慮について（助言）

（２）「令和４年度　授業アンケート」中間報告について
　　　・首席より、令和4年度前期生徒授業アンケートと昨年度生徒授業アンケートの比較分析結果についての説明

（３）「スクールミッション」（案）について
　　　・首席より、スクールミッションについて説明
　　　・桒根委員より、「地域に愛される学校」について具体的な取組について（質問）
　　　　　校長より、環境問題や出前授業などの取組を考えている
　　　・木下会長より、地域清掃活動への取組や、地域住民の学校行事の参加などを行ってはどうか（助言）

（４）「学校自己評価」の質問項目について
　　　・首席より、学校自己評価「生徒用」・「保護者用」・「教員用」の質問項目とその説明
　　　・良原副会長より、文言について子供家庭相談センターではなく児童相談所等にしてはどうか（助言）

（５）本校の現況について
　　　・校長より現状の報告

（６）その他
　　　・文化祭は非常に良かった（感想）
　　　・大阪府高等学校定時制通信制 生徒秋季発表大会は今年初めての参加か（質問）
　　　　　府立移管後初めての参加であり、今後も作品展示部門で参加したい
　　　・キャリア教育コーディネーターを活用して１年生からキャリア教育を行っていることは非常に良いので
　　　　今後も継続して取り組んでほしい（助言）
　　　・健康教育の各種話題について保健体育でどのように扱っているか（質問）
　　　　　学習指導要領に準じた内容を取り扱っている
　　　・スクールカウンセラーを活用し、ストレスマネジメントに通じる心理教育・予防教育を行ってはどうか（助言）

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
学校運営協議会　実施要項、　学校運営協議会傍聴に関する要領、
令和４年度　学校経営計画及び学校評価、令和４年度　学校教育計画

備考


